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Presidente da Câmara Munícipal de Mariana Em Exercício, * === 

Vereador Ronaldo Alves Bento 

Dileto Plenário, 

O Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira nos termos do art. 163 do Regimento 

Interno, conjugado com o $ 2º do art. 5º da Constituição Federal que, ouvido o Plenário, 

requeiro sejam prestadas informações pelo chefe do Executivo Juliano Vasconcelos 

Gonçalves e pelo Secretário Municipal de Obras, as seguintes informações sobre o acordo 

Telsan, Renova e Município: 

º Os profissionais da Telsan que hoje prestam serviços para O município na 

secretaria de obras, afinal; eles podem assumir prerrogativas de responsáveis 

técnicos? Eles podem assinar ou não? Ou a assinatura deles só é válida quando 

acompanhada por assinatura de um profissional do Município? 

º Esses profissionais podem gerar anotações de responsabilidade técnica pelo 

município ou não? Se não a quem ficará essa responsabilidade? 

* Quais os profissionais hoje que poderiam assumir essas responsabilidades 

na medida que se anuncia um grande número de obras? 

º Quem vai acompanhar essas obras e atesta-las, do ponto de vista do avanço 

das medições e do gerenciamento dos contratos? 

º O secretário de obras vai assumir essa prerrogativa? O secretário será 

também fiscal dos contratos a exemplo do ex-secretário Fábio? 

* Quem será o Responsável Técnico por essas obras que se anunciam, como 

exemplo a retomada da UPA, do início da drenagem do Vale Veyr;ie, a ríetomada do 
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novo acesso Cabanas, quais os profissionais-. que Grão;: assurn' 

responsabilidades? 



Justificativa: 

O requerimento se faz necessário, uma vez que o vereador possui a função fiscalizadora 
na cidade, logo quando questionado pela população deve solicitar maiores informações 
afim de conhecer os serviços prestados e como o dinheiro público vem sendo aplicado e 
também sendo uma forma de contribuir com a administração para evitar transtornos 
futuros para realização dessas obras. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto atendimento por parte 
do Poder Executivo. 

Mariana, 30 de Setembro de 2027. 

Manoel Douglas Soares Oliveira 

Vereador 
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